

街の動脈である道づくりに不可欠なコンクリート製品。歩車道や橋、トンネルなど、日本各地で上田商会の製品が活躍しています。

私たちの目には触れない上下水道や通信ケーブルなど地下のライフラン敷設にも豊富な実績を築いています。

飛躍の原動力となったのは、昭和47年に竣工した川上工場の高い生産能力です。高度成長期の大規模需要に応え、海外の技術も取り入れた革新的な設備を導入しました。

昭和58年の土砂災害で川上工場は壊滅状態となり、創業以来最大の危機に直面しまし



発見のぼりべつの星!

企業編④ (株)上田商会

だが、社員一丸となり、2カ月で再稼動し顧客の信頼を揺るぎないものになりました。

その後は建築用製品の製造も手掛け、柱や梁が全国の高層マンションや大学などの新築工事に採用されています。

「インフラ整備で求められる役割は新設から維持補修、耐震、防災などと多様化しています。今後はそれらに 대응する新製品の導入に加え、維持補修事業でも貢献できるようにメーカーとしての役割を追求します」と今年4月に社長に就任した、上田朗大(うへだあきひろ)さんは、志を語ってくれました。

【沿革】
大正14年 株式会社上田コンクリート工業所創業(滝川市)
昭和25年 株式会社上田商会設立(登別市)

【株式会社上田商会】
所在地 登別市新川町2丁目5-1
電話番号 0142-2021
ホームページ <http://www.ueda-gr.jp>
事業内容 コンクリート二次製品・生コンクリートの製造販売、土木建築資材販売、維持保守関連事業など

不用品ダイヤル市

お申し込み・お問い合わせは
登別消費者協会(☎0142-8307)

火~金曜日(祝日を除く)10:00~16:00

※お申し込みは、市内に居住する方が対象で、登録期間は6カ月です。継続希望の場合は、再度お申し込みください。

▶登録できないもの

衣類、食品、貴金属、美術品などの高価なもの、自動車、バイク、船、傷みの激しいものやあっせん品としてふさわしくないもの

ゆずります(売ります)

- 手芸用リリアン ●子ども用滑り台(プラスチック製・室内用) ●木製座卓(123×78cm)
- 五月人形(ガラスケース入り) ●ひな人形(1段飾り・屏風台付き)
- 藤の椅子(2脚) ●夏タイヤ(ホイール付、155/65R13)
- ひな人形(ガラスケース入り) ●冷風扇(40×40×100cm)
- 電子オルガン ●夏タイヤ(215/40R17) ●夏タイヤ(155/65R13) ●冬タイヤ(205/65R15)
- ランドセル(黒) ●高枝切りはさみ(1.8~3.0㍓)
- ひな人形(7段) ●グランドピアノ ●自転車(26㍓・銀色) ●石炭塊の置物(20×20×60cm)
- 車内用ハンガー ●のみ(大工道具)

ゆずってください(買います)

- レンジトップ・オープン ●スクリーン ●ホワイトボード(キャスター付)
- 男子学生服(175cm~180cm) ●介護用ベッド ●歩行器(大人用)
- マージャンパイ

ほん

今月の新着図書

市立図書館 ☎0142-4324

教場

長岡 弘樹 著



「君には、警察学校を辞めてもらう」この教官に睨まれたら終わりだ。全部見抜かれる。誰も逃げられない。何もかもが新しい「警察学校」小説。

- ◇北海道の気象と農業 日本農業気象学会北海道支部 編著
- ◇謹訳源氏物語(10) 林 望 訳著
- ◇月卅上海 山口恵以子 著

=こどものほん= たらうめいじんのたからもの

こいで やすこ 作



きつねのきつこは泳ぎが苦手。でも、泳ぎのうまいものしかもらえないというきれいな緑色の石がほしくてたまりません。そこで泳ぎの達人、たらうめいじんを訪ねることにしますが…。

- ◇旅の絵本(8) 安野 光雅 著
 - ◇からすのてんぷらやさん かこ さとし 作・絵
 - ◇からすのそばやさん かこ さとし 作・絵
- ※図書館では、毎月購入している本の全リストを差し上げています。ご利用ください。

地域だより

町内会のいきいき実践活動を紹介

登別市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎01239 FAX017674

[若葉町内会]

夜の地域の安全は自分たちで 防犯パトロール隊10周年

町内会のパトロール隊は、「富岸小学校や緑陽中学校の子どもたちが不審者の被害に遭わないように」と立ち上げられ、今年10月で結成10周年を迎えます。巡回の際は、街灯の明かりが届かない暗がり重点を置き、不審者や空き巣を寄せ付けぬ地域づくりを目指して、監視の目を光らせています。



若葉町内会
会長 八重樫 一男

[千歳町内会]

清潔で快適な町内会へ 環境美化活動

町内会の会員で、体力づくりを兼ねた環境・美化ボランティア活動を行いました。岡志別川の河川敷にある『ささらぎ公園』や日頃の活動拠点の『老人憩の家福寿園』の草刈りをしたほか、季節の花を植えました。きれいになった公園や花壇は、町内会の憩いの場として利用され、道行く人の心を和ませています。



千歳町内会
会長 畑山 功一

[鷺別2丁目町内会]

力を合わせて花壇づくり 今年も花壇コンクールに挑戦



鷺別2丁目町内会
会長 原田 敬三

花壇と植樹用の草取りをして堆肥を入れたほか、レンガで花壇の縁取りをしました。手入れのいいあつて、毎年見事に花が咲き誇っています。今年も連合町内会の花壇コンクールに参加します。花壇への水やりや草取り、沿道の美化など、花の世話を通して地域の交流の輪が広がっています。

[若草町内会]

ナイスショットで親睦を深める 町内会パークゴルフ大会



若草町内会
会長 伊藤 秀男

若草町の住民が自ら造った『優和公園パークゴルフ場』で、パークゴルフ大会を開催しました。参加者は存分に腕前を発揮し、豪快なショットに歓声が沸きました。80歳以上の方が上位に入賞し、大会終了後も「もっと練習しなきゃね」などとパークゴルフ談議に花が咲きました。